



Laudatio für Franziskus-Schule Gersthofen

Die Franziskusschule in Gersthofen holt auf ihrem Weg zur Klimaschule mit dem spannenden Projekt „Sprechende Bäume“ die Kinder in ihrem Alltag ab. Unter dem Motto „Der Wald kommt an die Franziskusschule“ adoptieren Schülerinnen und Schüler einzelne Bäume. Die darauf aufbauenden schülerorientierten, fächerübergreifenden und nachhaltigen Lernanlässe werden mit digitalen und technischen Hilfsmitteln aufgewertet. Unter anderem sammeln die Schülerinnen und Schüler Daten, führen Messungen durch und bereiten Informationen digital oder analog auf. So entwickeln alle Beteiligten ein Bewusstsein für Umweltschutz. Eine Idee, die vor allem in der Umsetzung überzeugt und auch für andere Schulen Vorbild sein kann!